



Grupo·epm

Boletín Proveedores y Contratistas **CENS**

Edición N° 6
Diciembre de 2021



Síguenos en



www.cens.com.co

Línea de atención 01 8000 414115

Así vivimos el Encuentro Anual de Proveedores y Contratistas 2021 Grupo EPM

Los días 24 y 25 de noviembre del presente año, se llevó a cabo el Encuentro Anual con Proveedores y Contratistas Grupo EPM, y que contó con la participación de las filiales CHEC, EDEQ, CENS, Aguas Nacionales, Aguas Malambo, Aguas Regionales, EMVARIAS, y EPM.

El encuentro, realizado con el objetivo de fortalecer la cercanía, comunicación y confianza con este grupo de interés, contó con una variada agenda académica:

Gestión de Activos para proveedores y contratistas

- > ¿Cómo usar Ariba para la presentación de Ofertas de contrataciones?
- > Portal de Pagos Grupo EPM
- > Cómo usar TeCuento para la presentación de ofertas de compras operativas.
- > Póliza Matriz

Próximamente podrá encontrar en el siguiente link las memorias del evento:

[Clic aquí](#)

Asimismo el 25 de noviembre en la jornada de la mañana, se desarrolló el espacio virtual Sala CENS, en el marco del Encuentro Anual con Proveedores y Contratistas Grupo EPM, en el que se abordaron los siguientes temas de interés:

- > Ofertas de energía solar y movilidad eléctrica.
- > Plan de Inversiones.
- > Plan Empresarial de Contratación CENS 2022.

Damos los agradecimientos por su participación y esperamos contar nuevamente con su asistencia en los próximos eventos. De igual forma, la grabación del evento de la sala CENS, lo puede visualizar en el siguiente link:

[Clic aquí](#)



Conoce el Plan Empresarial de Contratación PEC CENS 2022

El plan empresarial de contratación (PEC) es la consolidación de las necesidades de bienes y servicios que requieren todas las dependencias de CENS para el cumplimiento de sus metas, objetivos, proyectos y normatividad, con el fin de prestar un servicio de energía oportuno, confiable y con calidad.

Actualmente, ya se encuentra publicado en nuestra página web, el PEC 2022, por tal razón, los invitamos a consultarlo a fin de que puedan ir identificando aquellos procesos de contratación en los que consideren pueden participar. Para este año se tienen estimadas la siguiente cantidad de procesos:



Lo invitamos a conocerlo

Clic aquí 

CENS enciende la alegría de la Navidad

Con la buena energía que nos caracteriza, CENS realizó los encendidos navideños en los 5 municipios ganadores de Encendamos la Alegría 2021 y en la capital nortesantandereana.

Con talleres de porcelanicon, jornadas culturales, fuegos pirotécnicos y buena música, se desarrollaron las jornadas de encendido de luces en los parques principales de Durania, Silos, Salazar, La Playa y Cáchira, por otro lado Cúcuta también encendió la alegría desde el Ecoparque Pamplonita en el Malecón, con una velada cultural al ritmo de Palo Santo; los eventos tuvieron una gran recepción por parte de los habitantes y en su desarrollo la constante fue una invitación a celebrar la navidad sin el uso de pólvora, compartir en familia estas fechas especiales y por supuesto cuidar los alumbrados navideños de CENS y proteger a los más pequeños del riesgo eléctrico, manteniendo las distancias de seguridad recomendadas.

Te invitamos hasta el 10 de enero para que visites los 5 municipios ganadores y disfrutes de los alumbrados navideños que CENS desarrolló para embellecer la época decembrina en estas poblaciones.



¡Hola!
SoyLucia
Comunícate con CENS desde tu
Whatsapp



Escríbenos al

01 8000 414 115

y accede a múltiples servicios como:



> Detalles y duplicados de tu factura



Reporta fallas o emergencias en el servicio de energía



Confirma la identidad de un trabajador ¡y mucho más!

Síguenos en:



CENS Grupo EPM



Grupo-epm

Síguenos en



www.cens.com.co Línea de atención **01 8000 414115**

Participa en la Encuesta de Lealtad 2021

Para CENS S.A. E.S.P. es muy importante establecer el nivel de satisfacción y lealtad de los contratistas y proveedores con el grupo EPM. Conocer la percepción que tienen nuestros contratistas sobre los procesos de contratación, registro y ejecución de contratos, nos permite mejorar.

Si fue seleccionado para participar en la Encuesta de Lealtad 2021, queremos invitarle al diligenciamiento de esta a través del sistema Ariba.

A quienes ya lo hicieron, GRACIAS por compartirnos su valiosa opinión. Si aún no lo ha hecho, aún está a tiempo.

¡AGRADECEMOS SU PARTICIPACIÓN!



Señor Proveedor

¿Recolecta, almacena, usa, consulta,
procesa, actualiza datos personales en
nombre de CENS?



Recuerda que como encargado del tratamiento de la información personal debe conocer y dar cumplimiento lo estipulado en el Lineamiento de Protección de Datos de CENS contenido en la Decisión Empresarial 1100-032-2013, al cual puede acceder dando clic en el ícono:

Clic aquí



Este compromiso está manifiesto en las condiciones generales para la adquisición de bienes y servicios y se acepta con la presentación de la oferta.



Grupo-epm

Para mayor información las empresas pueden comunicarse a
la línea de atención nacional **01 8000 414115**

Síguenos en



www.cens.com.co

Línea de atención **01 8000 414115**